



## Confidencial

### Va Xóchitl por nuevo partido

**Xóchitl Gálvez** anunció que está evaluando si formar su nuevo partido, que sea una opción diferente al PRI y al PAN. En entrevistas radiofónicas, la excandidata presidencial sostuvo que “tenemos la oportunidad frente a nosotros de que un grupo de ciudadanos distintos hagamos un nuevo partido”. ¿Qué tan “distintos” serían esos ciudadanos y qué tan “nuevo” sería ese partido? Lo cierto es que es una jugada arriesgada, tomando en cuenta que en la pasada elección se quedó corto el apoyo de la ciudadanía al cual tanto le apostó.

### Romero y la “nueva era del PAN”

Para buscar imprimir su sello en la dirigencia nacional, **Jorge Romero**, el flamante líder del PAN, tuvo a bien salir a manifestarse a la calle. Acompañado de decenas de militantes, se apostó a las puertas del Inai, en protesta por su inminente desaparición; encabezó un mitin y cerró vialidades. “Vamos a tomar Insurgentes, ¡porque nos van a escuchar! Si la ‘4T’ no nos va a escuchar a los que pensamos distinto, ¡entonces Acción Nacional se va a hacer escuchar!”, arengó. Por si su mensaje no fue claro, remarcó que “viene una nueva era del PAN y habremos de ser resistencia civil”.

### MC promete engrosar su bancada senatorial

**Clemente Castañeda**, líder de MC en el Senado, anticipó que su bancada tendrá “nuevos fichajes”. Ello contrasta con la versiones de que su grupo quedaría reducido con la eventual salida de **Daniel Barreda** para irse a Morena. Recordemos que el emecista no fue a la votación de la reforma judicial porque su papá fue aprehendido.

### La política del clown

Quien no escatimó en la burla fue **Gerardo Fernández Noroña**, presidente del Senado, respecto de la idea del gobernador **Enrique Alfaro** de discutir el pacto fiscal con la Federación. Quiere ser “la República independiente de Jalisco. Alfaro, quién sabe qué esté consumiendo, que cuide su salud”, soltó el presidente de la Mesa Directiva, quien ha dejado claro su afán de parecer gracioso.

### Prófugos correístas, a salvo en México

El conflicto entre México y Ecuador sigue dando. Después de la detención por agentes de Interpol del exministro de Transporte y Obras Públicas **Walter Hipólito Solís**, la SRE saltó en defensa del exfuncionario de Rafael Correa y aseguró que tiene “condición de refugiado”, por lo que recibirá protección legal. Solís es uno de los 9 procesados por peculado en el caso *reconstrucción de Manabí*, pero en México se mantiene el manto protector sobre los aliados del correísmo.

### Pistas sobre el secuestro de empresario en Pátzcuaro

Se difundió el video del secuestro del empresario **Valdemar Tariácuri Hernández**, ocurrido el fin de semana, en Pátzcuaro, Michoacán. Las imágenes son un reflejo del azote del crimen que se vive todos los días en muchas zonas del país. Según trascendió, el plagio fue ordenado por el CJNG, organización presuntamente liderada en la zona por Juan Álvarez Solorio, *el J3*. Ahí está el dato para que las autoridades pongan manos a la obra. Ojalá pronto sea rescatado el empresario y detenidos sus captores.

### ‘Perfeccionan’ trabajo a distancia

Los apuros de Morena y sus aliados en San Lázaro para aprobar reforma tras reforma a la Constitución han metido en problemas al área de tecnologías. En las aún constantes sesiones semipresenciales son cada vez más recurrentes las fallas en el sistema y los diputados no pueden participar ni votar por problemas técnicos. Pero la noche del martes, el priista **Rubén Moreira** devolvió la calma al personal técnico. “No se preocupen, los sigo por Facebook, total ahora ya se puede hasta votar sin asistir...”. Hubo carcajadas de los asistentes de la Comisión de Puntos Constitucionales, incluso de los de Morena...